



Flash de mercado. Marzo 2025: Las acciones europeas subieron y los bonos de la región cayeron

Noticias actualizadas a las 8:35 a.m. del 5 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Los futuros de las acciones estadounidenses redujeron sus ganancias debido a los débiles datos de empleo y las preocupaciones por los aranceles de Donald pesaron sobre los mercados. Las acciones europeas subieron y los bonos de la región cayeron luego mientras los inversores se preparaban para un aumento histórico en el endeudamiento para financiar inversiones en defensa e infraestructura. Esto sucedió en Alemania donde el bloque de los demócratas, liderado por Merz, están avanzando a toda velocidad con sus planes de impulsar la inversión en lugar de esperar a que se complete un proceso de meses para formar una coalición de gobierno. Además de un fondo especial de 500.000 millones de euros (533.000 millones de dólares) para infraestructuras, propusieron que el gasto en defensa superior al 1% del PIB quedara exento de los límites constitucionales de endeudamiento del país.

Los contratos de futuros del índice S&P 500 registraron pocos cambios y los futuros del Nasdaq 100 sumaron un 0,3%. Esto se daba luego que los datos económicos mostrar que las empresas estadounidenses desaceleraron en febrero al ritmo más bajo desde julio. La encuesta privada de empleos ADP fueron 77 mil (est. 140 mil, previo 186 mil). Los rendimientos de los bonos del Tesoro bajaron, con el de 10 años cotizándose en 4.20%. Las acciones estadounidenses cerraron el martes su peor caída de dos días desde diciembre después de que se aplicaron los aranceles. El secretario de Comercio Howard Lutnick dijo el miércoles que EE. UU. estaba apuntando a "un punto intermedio" en los aranceles a México y Canadá, y se esperaba una decisión por la tarde.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.52% a un precio de 103.75%.